

Ein Rätsel

Ich war spazieren. Es war ein wunderschöner Morgen und die Sonne hat schon geschienen. Es war schön warm und ich lief an der Schussen entlang und kam dann in ein Wäldchen. Im Wald habe ich viele Vögel gehört. Und wenn der Wind gepustet hat, konnte man die Blätter in den Bäumen rascheln hören.

Plötzlich habe ich neben dem Weg etwas entdeckt. Es sah aus, wie zwei kleine Schnecken. Nur nicht so glitschig. Es konnte auch nicht davon kriechen. Irgendwie war es festgewachsen. Es war behaarter und ein bisschen strubbelig sah es auch aus. Was kann das nur sein? Hast Du schon mal so eine strubbelige Schnecke gesehen? Weißt du, was es sein könnte? Und findest Du vielleicht eine andere strubbelige Schnecke oder entdeckst im Garten oder draußen eine andere lustige Gestalt?

